

## **Tribunes – Carrières Magazine #116 – Juin 2025**

### **Agir pour Carrières**

De la "bonne gestion" de la Municipalité ...

Voilà presque 20 ans qu'Arnaud de BOURROUSSE nous serine dans Son Magazine pour faire croire, à force de répétition, qu'il est le Seul Champion de la bonne gestion.

Le refrain est le suivant « le maire gère avec la plus grande rigueur l'argent que l'Etat n'a pas encore réussi à lui voler ». À la page 27 du n°115 de Carrières Magazine, figure "Le racket de l'État se poursuit". Et à la page 31 on évoque une subvention de l'État (dotation d'équipement des territoires ruraux) de 156 000€.

À bien y regarder, Carrières sur Seine, comme toutes les villes de France, tire sa part de subventions, ni plus ni moins que les autres communes, avec des subventions.

Il n'y a pas matière à invectiver les autorités préfectorales comme il le fait.

Surtout quand on analyse en détail les dépenses excessives engagées par la ville sur certains postes : 398 000 € pour le poste de police municipale ! Ce qui place le m2 rénové à plus de 2 500€, soit 2.5 fois le prix moyen du marché actuellement. Heureuse entreprise que celle qui a assumé les travaux !

392 000 € pour planter quelques arbres aux Plants de Catelaine ! Jardiner à Carrières devient un job en or !

Sans parler des 1.9 millions € dépensés pour le parc paysager dont nous avons déjà parlé ici...

Bons de commandes surévalués, marchés tronçonnés, procédures de marché public bafouées sans vergogne... les marchés à bons de commandes réservés aux petits travaux sont utilisés quasi-systématiquement pour des grosses opérations, et donc à des prix très élevés (éclairage public, espaces verts, bâtiments, voiries)

Les Carrillons auraient aimé que cette avalanche de travaux surpayés ait été engagée tout au long du mandat et non pas miraculeusement et à grand frais, à neuf mois des élections !